

2020年4月27日

住友化学株式会社  
積水化学工業株式会社  
住化積水フィルム株式会社

## 新型コロナウイルス感染症対策支援として医療用ガウンを寄付

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになった皆さんに謹んで哀悼の意を表しますとともに、ご家族・関係者にお悔やみを申し上げます。また、罹患された皆さんに心よりお見舞いを申し上げます。

感染拡大防止に尽力されている医療関係者をはじめとする多くの方々に衷心より敬意を表します。

住友化学株式会社（以下、「住友化学」）と積水化学工業株式会社（以下、「積水化学」）は、新型コロナウイルス感染拡大に伴う医療従事者が着用する医療用ガウンの不足を受けて、合計30万着を政府等関係先に寄付することといたしました。

この医療用ガウンは、両社が出資する住化積水フィルム株式会社（以下、「住化積水フィルム」）が中国のガウン製造企業から調達し、同中国企業から寄付先へ直送されるもので、住友化学と積水化学がそれぞれ15万着を購入し寄付します。

住友化学、積水化学および住化積水フィルムは、新型コロナウイルス感染拡大の早期終息に向けて、行政や業界団体などと連携を図りながら、今後も最大限の支援策を検討してまいります。

以上

<本件に関するお問い合わせ先>

積水化学 広報部 メールアドレス kouhou@sekisui.com